

S-International Business GmbH + Co. KG feiert Geburtstag in neuen Räumlichkeiten

Durch die zunehmende Globalisierung verlieren nationale Grenzen immer mehr an Bedeutung. Internationale Beschaffungs- und Absatzmärkte bieten bereits kleinen und mittelständischen Unternehmen viele Möglichkeiten und die Bedeutung des Auslandsgeschäfts für deren Erfolg wächst weiter. Von den weltweit 2.700 „Hidden Champions“ sind fast die Hälfte deutsche Mittelständler mit einem Exportumsatz von rund 207 Mrd. Euro.

Pünktlich zum 15-jährigen Jubiläum hat die S-International die neuen Räumlichkeiten in der Hübnerstraße 3 in Augsburg bezogen.



Andere Länder, andere Sitten: Gerade bei internationalen Geschäften können unbekannte Faktoren, wie beispielsweise fremde Handelsbräuche, andere Mentalität oder differierende gesetzliche Rahmenbedingungen für Überraschungen sorgen. Um diese Herausforderungen erfolgreich bewältigen zu können, braucht man eine klare Strategie und einen kompetenten, zuverlässigen Partner. Die Sparkassen in Schwaben und Oberbayern haben dies bereits 2008 antizipiert und ihre Fachkompetenz und ihren Service im Internationalen Geschäft sowie dem Zins-, Währungs- und Rohstoffmanagement gebündelt. Damit steht international aktiven Kunden ein erweitertes Portfolio an Produkten und Dienstleistungen zur Verfügung, welches eine einzelne Sparkasse langfristig nicht vorhalten kann. In diesem Jahr begeht die S-International Business GmbH + Co. KG ihr 15-jähriges Jubiläum. Rechtzeitig zu diesen Feierlichkeiten wurden die neuen Räumlichkeiten in der Hübnerstraße 3 im Herzen von Augsburg bezogen. Seit Mai 2023 betreut die Gesellschaft von hier aus ihr Geschäftsgebiet, das vom Bodensee bis Neuburg und von Neu-Ulm bis zum Ammersee reicht. Die bisherige erfolgreiche Geschäftsentwicklung und die positiven Kundenreaktionen bestätigen das zukunftsweisende Konzept.

Das Leistungsspektrum der Gesellschaft ist lösungsorientiert auf die Anforderungen der Kunden ausgerichtet. Es reicht von A wie Auslandszahlungsverkehr bis Z wie Zinsmanagement mit weiteren Schwerpunkten im Devisenhandel, Dokumentengeschäft mit Dokumentenerstellung, Außenhandelsfinanzierungen und der Begleitung von Kunden bei der Erschließung neuer Märkte im Ausland. Die Analyse und Absicherung von Risiken durch Währungsmanagement sowie Rohstoff- und Energiederivate runden das Angebot ab.

Im Fokus: Kompetenz vor Ort

Strategisch hebt sich die S-International von den Mitbewerbern auch dadurch ab, dass sowohl Beratung als auch Abwicklung der Geschäfte vor Ort erfolgen. Das rund 25-köpfige Team umfasst erfahrene Auslandsexperten für alle Bereiche des Internationalen Geschäfts und des Zins-, Währungs- und Rohstoffmanagements. Dank dieser Vielzahl kompetenter Ansprechpartner können Unternehmen bereits bei ersten Verhandlungen und durch alle Phasen der Wertschöpfungskette hindurch begleitet und beraten werden.

Über das internationale Netzwerk der Deutschen Sparkassen-Finanzgruppe, S-Country Desk, verfügt

die S-International über weltweit gute Kontakte. Dazu zählen neben Partnerbanken auch Handelskammern, Verbände und andere Wirtschaftsinstitutionen. Auf diese Weise stehen Infrastruktur, Produktangebote und das Mitarbeiter-Know-how dieser Partner im Ausland zur Verfügung. Ganz egal worin die internationale Geschäftstätigkeit besteht, kann ein geeigneter Kooperationspartner vor Ort gefunden werden.

Mit Fachwissen, fundierten Informationen und einem weltweiten Netzwerk arbeitet die S-International als aktiver Begleiter und Mitdenker bei allen weltweiten Aktivitäten. Dadurch können die Kunden auf ein umfangreiches Spezialistenwissen zugreifen und erleben andererseits die gewohnte Nähe und die kurzen Wege zu ihrer Sparkasse.

Auslandsgeschäft auf Knopfdruck

Mit der App „S-weltweit“ steht den Kunden das gebündelte internationale Know-how der S-International und ihrer Netzwerkpartner auch mobil zur Verfügung. Die App bietet verschiedenste Features wie Länderinformationen und aktuelle Devisenkurse und Charts inklusive Währungsüberwachung als interaktive Arbeitshilfe für den Berufsalltag. Mit „S-Treasury Mittelstand“ stellt die S-International den Unternehmen ein Tool zur Digitalisierung ihres Währungsmanagements zur Verfügung. Damit können Fremdwährungspositionen einfach und schnell abgesichert, Währungsrisiken selbst gesteuert oder Aufträge und Rechnungen in Fremdwährung komfortabel verwaltet werden.

Die Sparkassenfinanzgruppe als traditioneller Partner des Mittelstandes hat eine starke Marktposition und bietet den Kunden durch die S-International kompetente Beratung im Internationalen Geschäft. Egal ob Importeure günstige Einkaufsbedingungen im Ausland nutzen oder Exporteure neue Absatzmärkte im



”

„Wir stehen als erfahrener und leistungsfähiger Partner in allen Details des Internationalen Geschäfts sowie im Zins-, Währungs- und Rohstoffmanagement zur Seite – damit unsere Kunden sich auf ihr Kerngeschäft fokussieren können“

Dominik Mittring, Geschäftsführer

Ausland eröffnen wollen, unterstützt die S-International gezielt bei weltweiten Aktivitäten.

Die Nähe zu den Firmenkunden, die Stärke des Sparkassenverbands sowie die guten internationalen Beziehungen machen die S-International mit ihren langjährigen Erfahrungen zu einem optimalen Partner für grenzüberschreitende Geschäfte, ganz nach dem Motto „Global denken – Lokal handeln“.

Das Team der S-International besteht aus vielen erfahrenen Experten für alle Bereiche des Internationalen Geschäfts.



International Business

banking network worldwide



www.s-iba.eu

S-International Business GmbH + Co. KG
Hübnerstr. 3
86150 Augsburg

Tel. 0821 748366-0
info@s-iba.eu

Wir beraten für die

- Stadtsparkasse Augsburg
- Sparkasse Schwaben-Bodensee
- Sparkasse Dillingen-Nördlingen
- Sparkasse Günzburg-Krumbach
- Sparkasse Landsberg-Dießen
- Sparkasse Neuburg-Rain
- Sparkasse Neu-Ulm – Illertissen